

Oración de la IV AMEL del Distrito Arlep

Señor y padre nuestro,

Tú has querido que el proyecto de san Juan Bautista de La Salle sea conocido por la fe, el servicio y la comunidad, por encarnar una espiritualidad sencilla y comprometida, y por el profundo amor a los niños, niñas y jóvenes.

Hoy somos muchos los Lasalianos y Lasalianas que continuamos sus pasos con audacia y esperanza, que día a día encarnamos nuestra vocación como seguidores de Jesús, y que soñamos un futuro de comunión a través de la educación, caminando “juntos y por asociación”.

Sabemos que, por tu misericordia, Tú haces nuevas todas las cosas y que todos estamos invitados a compartir tu mesa como hermanos y hermanas.

Nos dirigimos a ti pidiéndote por la IV Asamblea de la Misión Educativa Lasaliana. Reconocemos que “Juntos somos horizonte” y te pedimos especialmente por todo el Distrito Arlep, que participa en este camino de diálogo y discernimiento. Ayúdanos a acoger, cuidar y compartir tu llamada.

Envíanos tu Espíritu para que sepamos leer los signos de los tiempos, descubrir los horizontes hacia los que quieres conducirnos, valorar nuestra diversidad, responder fielmente a tu llamada y fortalecernos como Familia Lasaliana al servicio de los niños y jóvenes.

San Juan Bautista de La Salle, ruega por nosotros.
Viva Jesús en nuestros corazones. ¡Por siempre!